



Instituto
de arte
contemporáneo

El Musac de León contará con 4,7 millones para 2009

Publicado 15-10-2008

leonoticias.com, 15 de octubre de 2008

Los Presupuestos de la Junta destinarán 700.000 euros para la gestión del Museo de la Siderurgia y la Minería de Sabero el próximo año

La Fundación Siglo contará el próximo ejercicio con 18,8 millones de euros para el desarrollo de cuatro grandes ejes, según recoge el Proyecto de Presupuestos Generales de la Comunidad para 2009: la gestión de los grandes equipamientos culturales de la región, el apoyo a la creatividad, el desarrollo de grandes eventos culturales y la proyección exterior de la Comunidad.

En lo que se refiere al primer eje, la gestión cultural del Centro Cultural Miguel Delibes acapara 6,1 millones de euros del presupuesto total; mientras que la del Museo Etnográfico de Zamora contará con 975.000 euros y para la gestión y consolidación del Museo de Arte Contemporáneo de Castilla y León el Gobierno regional destinará 4,7 millones de euros y 700.000 euros a la gestión del Museo de la Siderurgia y la Minería de Castilla y León, ubicado en Sabero.

Además, se colaborará en el asesoramiento para la creación de equipamientos culturales, en todo lo relacionado con el diseño y desarrollo del denominado 'Territorio Cultural Atapuerca' y otros equipamientos, para lo que se destinará 380.000 euros.

El eje relacionado con el apoyo a la creatividad incluye la consolidación de la red Café Música, que contará con 105.000 euros; la red de Festivales recibirá 641.000 euros; el Festival Internacional de las Artes de Castilla y León dispondrá de una inversión de 1,7 millones de euros y en concepto de ayudas al teatro y a la danza los presupuestos de la Fundación Siglo contemplan 816.000 euros, mientras que para convenios de colaboración se destinarán 200.000 euros.

También, dentro del programa de ayuda al libro se destinarán 300.000 euros y a premios 450.000 euros y las actividades de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León (OSCyL) contarán con 400.000 euros.

Para el tercer eje, de conmemoraciones culturales y grandes eventos, así como a las actividades de promoción cultural del Camino de Santiago, la Fundación Siglo

dedicará 450.000 euros y dentro del cuarto eje de proyección exterior se incluyen partidas de 500.000 euros para el desarrollo del Plan del Español y 126.500 euros para la consolidación de la Cátedra Miguel Delibes como espacio de encuentro de los autores más contemporáneos con el mundo anglosajón.